

INVERSIÓN REGIONAL DE \$489 MILLONES DE PESOS:

10 ventiladores mecánicos serán repuestos en el Hospital San Pablo de Coquimbo

Proyecto para la adquisición del citado instrumental, altamente requerido para el tratamiento de enfermedades respiratorias en pacientes críticos, fue priorizado por el CORE. Inversión es del orden de los \$489 millones de pesos

El Consejo Regional, en su última sesión plenaria, atendió la solicitud del gobernador Cristóbal Juliá, en cuanto a priorizar el proyecto "Reposición de ventiladores mecánicos invasivos para la Unidad de Pacientes Críticos

(UPC) del Hospital de Coquimbo".

El proyecto alcanza un costo de \$489 millones y su ejecución entraría en el presupuesto 2025, motivo por el cual el cuerpo colegiado complementó la priorización de la iniciativa con la aprobación de las modificaciones presupuestarias necesarias para su materialización.

El Gobernador Cristóbal Juliá, justificó el proyecto indicando que "es necesario invertir si queremos entregar una atención dig-

na a nuestros pacientes críticos. Ahora priorizamos la compra de este instrumental para el Hospital de Coquimbo y continuaremos en esa lógica para mejorar la atención en salud".

Los 10 ventiladores que han sido retirados de funcionamiento desde el año 2021 en adelante, por presentar fallas y haber cumplido su vida útil, estuvieron en servicio en la unidad de pacientes críticos del hospital porteño, tras haber cumplido una eficiente función durante la pandemia.

